

Une séance ciné dans une grotte préhistorique, c'est possible en Ariège, même avec un film d'horreur !

En Ariège, des séances de cinéma sont organisées dans une grotte préhistorique. Documentaire, dessin animé, mais aussi film d'horreur sont au programme...



Cette grotte va accueillir des séances de cinéma. (©Stéphane Meurisse – ADT09)

Par [Fabien Hisbacq](#) Publié le 2 oct. 2024 à 16h12

Il y a salle obscure et salle obscure... Ici, en [Ariège](#), les **grottes préhistoriques** sont nombreuses. Et les fans de cinéma aussi. Alors pourquoi pas allier les deux et s'offrir **une toile sous terre** ? Tout en se faisant peur, avec un **film d'horreur**...

L'occasion de frissonner pour de vrai. D'ailleurs, il faudra bien se couvrir pour cet événement baptisé « **Ciné sous terre** ». Les gros pulls et les plaids seront les bienvenus **le 5 octobre 2024** lors de cette séance exceptionnelle à la [célèbre grotte de Bédeilhac](#).

Rire, apprendre et se faire peur

Documentaire, ciné-concert, dessin animé... Il y en aura pour tous les goûts. film d'horreur... il y en a pour tout le monde ! Et un **food truck** ariégeois sera sur place pour alimenter les spectateurs entre les projections.

Ça commencera à 18 heures avec un dessin animé dont le sujet est adapté... **les Croods 2**, qui suit les aventures d'hommes préhistoriques. Et on restera dans la même thématique dans la foulée avec, à 20 heures, un documentaire : *Néandertal, dans les pas d'une autre humanité*. Un film qui sera suivi d'un temps d'échange avec Emmanuel Roudier, **auteur de BD et scientifique spécialiste de la Préhistoire** et le réalisateur David Geoffroy.

Il y a même un ciné-concert

Suivront la comédie *Les 3 Âges*, de Buster Keaton (qui évoque aussi l'Age de pierre, à 21h30). Mais en version ciné-concert grâce à Jean-Paul Raffit. Et le guitariste restera là pour jouer sur *Images retrouvées : Préhistoire et préhistoriens d'hier* à 22h45.

Enfin, quand les enfants ont quitté la grotte (cette dernière séance est interdite aux moins de 16 ans) ce sera l'heure de **se faire peur avec Saw X**.

Notons que ces séances sont une initiative du Conseil départemental de l'Ariège en partenariat avec l'Estive, scène nationale de Foix et de l'Ariège. Et c'est **gratuit** !

Séance de cinéma à la grotte de Bédeilhac, le 5 octobre 2024, de 18 heures à 1h30. [Plus d'infos et inscriptions ici](#). Gratuit sur réservation.